



TODESANZEIGE

Mit tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von

Hans Rudolf Lanz-Zürcher

1935 – 2016

Hans Rudolf Lanz-Zürcher wurde 1967 als Gemeindeschreiber in die Dienste der Gemeinde Dielsdorf berufen. Bis zu seiner Pensionierung im Jahr 1997 engagierte er sich mit viel Herzblut für unser Dorf und seine Einwohnerinnen und Einwohner. Mit seinem umfassenden Wissen unterstützte er als Verwaltungschef den Gemeinderat und leitete die Gemeindeverwaltung drei Jahrzehnte lang umsichtig und passioniert. Auch nach seiner Pensionierung betätigte sich Hans Rudolf Lanz-Zürcher ehrenamtlich in verschiedenen Funktionen.

Sein Wirken hat die Gemeinde Dielsdorf massgeblich geprägt. Wir werden Hans Rudolf Lanz-Zürcher und seine grossen Verdienste in dankbarer Erinnerung behalten.

Den Angehörigen entbieten wir unser aufrichtiges Beileid.

Gemeinderat Dielsdorf

Die Abdankung findet am Freitag, 4. November 2016, 14.00 Uhr, in der reformierten Kirche Dielsdorf statt.